



Woche des Sehens vom 8. bis 15. Oktober

07.10.2022

Die deutschlandweite Woche des Sehens findet vom 8. bis 15. Oktober zum 21. Mal statt. Geplant sind verschiedene Aktionen, die zum einen das Ziel haben, Informationen über das Blindsein sowie Blindheitsverhütung zu vermitteln. Zum anderen soll das Thema Barrierefreiheit für Blinde und sehbehinderte Menschen in den Fokus der Veranstaltungen rücken.

Als Höhepunkte in der Woche des Sehens gelten der **13. Oktober 2022**, der *Welttag des Sehens* (World Sight Day) sowie der *Tag des weißen Stocks* am **15. Oktober 2022**.

Für die diesjährige Aktionswoche übernimmt die TV-Journalistin Gundula Gause die Schirmherrschaft.

Im Landkreis Havelland leben rund 240 Menschen, die von Blindheit betroffen sind. Die Anzahl an Havelländerinnen und Havelländern, die sehbehindert oder sehbeeinträchtigt sind, wird nicht erfasst. Die absolute Zahl der sehbeeinträchtigten Menschen dürfte daher deutlich höher liegen. *„Aktionswochen wie diese haben eine enorme Relevanz, um breite Gesellschaftsschichten für das Thema Blindheit und Sehbehinderung zu sensibilisieren. Im zunehmenden Alter lässt das Sehvermögen nach, das Thema betrifft folgerichtig uns alle“*, sagt **Noemi Pietruszka, Integrationsbeauftragte des Landkreises Havelland**.

Die Vorsitzende der im Landkreis engagierten Selbsthilfegruppe *Wegweiser für Menschen mit Sehverlust*, Manuela Klein-Kauk, freut sich ebenfalls auf die diesjährige Aktionswoche: *„Blinde und sehbehinderte Menschen sind mit vielen Barrieren in ihrem Alltag konfrontiert. Sie müssen viele Tücken des Alltags meistern. Wochen wie diese helfen dabei, das Thema in die Öffentlichkeit zu tragen“*.

Über die Aktionen in der diesjährigen Woche können sich Interessierte unter dem folgenden Link informieren:

<https://www.woche-des-sehens.de/veranstaltungskalender/>

[Zurück](#)